



Fundación Servicio Paz y Justicia

1974-2023

49 años reafirmando el compromiso con los pueblos de América Latina

SALVADOR ALLENDE, PRESENTE,

AHORA Y SIEMPRE

El **SERPAJ** expresa su apoyo y solidaridad con el pueblo hermano de Chile y les envía un fuerte abrazo al cumplirse 50 años del **GOLPE DE ESTADO ENCABEZADO POR EL GENOCIDA** Augusto Pinochet y la muerte del **PRESIDENTE SALVADOR ALLENDE** defendiendo al pueblo. Él dio su vida para dar fuerza, esperanza y testimonio a Chile y a todos los pueblos latinoamericanos para luchar por la **LIBERTAD Y LA PAZ**.

Pasaron 50 años y la lucha de los pueblos por su soberanía y la defensa de sus derechos continúa, frente al avance de los discursos de odio y colonización que pretenden imponer los grupos de derecha antidemocráticos.

NI UN PASO ATRÁS,

SALVADOR ALLENDE NOS CONVOCA A LA RESISTENCIA

Y LA ESPERANZA EN QUE OTRO MUNDO ES POSIBLE.

Adolfo Pérez Esquivel
Premio Nobel de la Paz
Presidente Honorario del SERPAJ

Ana Almada
Coordinadora Nacional
SERPAJ

Cecilia Valerga
Coordinadora Nacional
SERPAJ

Elizabeth Quintero
Coordinadora Nacional
SERPAJ